

Angehörigengruppe

Pflege – daheim oder im Pflegeheim?

- ▶ für Interessierte und pflegende Angehörige
- ▶ Information, Gespräch und Austausch
- ▶ in der Beratungsstelle für Senioren und Angehörige



▶ **am 12. September 2023, 13:30 – 15:00 Uhr**

Die Frage „Pflegeheim oder Pflege daheim?“ stellt sich fast immer, wenn ein Pflegefall eintritt oder wenn die Pflege zuhause sehr schwierig wird. Die Antwort ist höchst individuell und will gut überlegt sein – und sie kann sich im Verlauf einer längeren Pflegebedürftigkeit durchaus ändern.

Dazu wollen wir mit Ihnen ins Gespräch kommen und uns über Vor- und Nachteile der jeweiligen Pflege austauschen. Welche Fragen oder Erfahrungen haben Sie zum Thema?

Wir laden Sie herzlich ein und **bitten um eine Anmeldung bis zum 11. September 2023.**